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i madre siempre contaba una historia así:

Había una joven muy rica, que tenía de todo, un marido maravilloso, hijos
perfectos, un empleo que le daba muchísimo bien, una familia unida.

Lo extraño es que ella no conseguía conciliar todo eso, el trabajo y los quehaceres
le ocupaban todo el tiempo y su vida siempre estaba deficitaria en algún área.

 Si el trabajo le consumía mucho tiempo, ella lo quitaba de los hijos, si surgían
problemas, ella dejaba de lado al marido... Y así, las personas que ella amaba eran
siempre dejadas para después.

Hasta que un día, su padre, un hombre muy sabio, le dió un regalo: Una flor
carísima y rarísima, de la cual sólo había un ejemplar en todo el mundo. Y le dijo:

- Hija, esta flor te va a ayudar mucho, ¡mas de lo que te imaginas! Tan sólo
tendrás que regarla y podarla de vez en cuando, y a veces conversar un poco con
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ella, y ella te dará a cambio ese perfume maravilloso y esas maravillosas flores.

La joven quedó muy emocionada, a fin de cuentas, la flor era de una belleza sin
igual.

Pero el tiempo fue pasando, los problemas surgieron, el trabajo consumía todo su
tiempo, y su vida, que continuaba confusa, no le permitía cuidar de la flor.

Ella llegaba a casa, miraba la flor y las flores todavía estaban allá, no mostraban
señal de flaqueza o muerte,  estaban allí, lindas  y perfumadas.

Entonces ella pasaba de largo.

 Hasta que un día, sin más, la flor murió. Ella llegó a casa ¡y se llevó un susto!
Estaba completamente muerta, sus raíz estaba reseca, sus flores caídas y sus hojas
amarillas.

 La joven lloró mucho, y contó a su padre lo que había ocurrido. Su padre
entonces respondió:

- Yo ya me imaginaba que eso ocurriría, y no te puedo dar otra flor, porque no
existe otra flor igual a esa, ella era única, al igual que tus hijos, tu marido y tu familia.
Todos son bendiciones que el Señor te dió, pero tú tienes que aprender a regarlos,
podarlos y darles atención, pues al igual que la flor, los sentimientos también mueren.

Te acostumbraste a ver la flor siempre allí, siempre florida, siempre perfumada, y
te olvidaste de cuidarla.

 ¡Cuida a las personas que amas!

 Acuérdate siempre de la flor, pues las bendiciones del Señor son como ella, Él nos
da, pero nosotros tenemos que cuidar.  

Autor desconocido.

  FUÉ INTERVENIDA

El pasado lunes dia 25 de Octubre, nuestra hermana Chari Iglesias fue intervenida
quirúrgicamente en el hospital de Valme. Ya ha sido dada de alta y se encuentra en
su casa. Damos gracias a Dios por su recuperación y debemos de orar por ella para
que pronto este totalmente restablecida.

   FALLECIÓ



El padre de nuestra hermana Merchi, que llevaba varios dias ingresado a causa
de una enfermedad, falleció este pasado jueves día 28 a causa de una complicación.
Debemos orar por toda su familia que llevan una racha bastante mala y también por
nuestra hermana Merchi que lo esta pasando bastante mal. Oremos por ella para que
Dios en medio de tanta dificultad fortalezca su vida y la de toda su familia.

   CONFERENCIAS

Nuestro pastor Antonio Cruz durante esta semana ha impartido dos conferencias
con diapositivas a la iglesia, las cuales han sido maravillosas. Una de ellas fue el
miércoles 27 dirigida a las mujeres de la Iglesia y otra la dió el sábado  dia 30 para
toda la iglesia y gente de la calle. Gracias damos a Dios por nuestro hermano.

  VIAJE

Nuestro hermano anciano Juan Rubio y esposa se ha marchado durante una
semana a Italia para visitar a la familia. Deseamos que Dios guarde su salida y su
entrada.

  ORACIONES

En el apartado de oraciones, como no, deben de tener prioridad los enfermos, por
todos los que conocemos y especialmente por la recuperación total de la esposa de
nuestro hermano Fermín. Pero me gustaría que nuestras oraciones de fe se hicieran
también por los fríos en la fe, por ese hermanito que hace tiempo que no viene a la
Iglesia. ¿Lo harás?

  NUESTROS JÓVENES

Hay muchas cosas por la que orar, ¿Pero cuantas veces oras por los jóvenes y
niños de nuestra Iglesia? Ellos son muy importantes. Necesitan no solo las oraciones
sino todo nuestro apoyo, ejemplo y sabiduría. Tenemos que pensar que nuestros
hijos mañana serán parte del grupo de jóvenes de nuestra iglesia y durante esa etapa
difícil estar en el grupo de jóvenes al lado de otros jóvenes que viven su misma fe
será para ellos algo que marcará su vida para bien o para mal . ¿Amas a tu hijo?
Seguro que si, entonces ama y ayuda a los jóvenes.

 

 

Si la persona vive con HOSTILIDAD, aprende a PELEAR.

Si la persona vive con CRITICISMO, aprende a CONDENAR.

Si la persona vive con MIEDO, aprende a ser APREHENSIVA.



Si la persona vive con CELOS, aprende a ser SUSPICAZ.

Si la persona vive con VALORES, aprende a manejarse con la VERDAD.

Si la persona vive con ESPERANZA, aprende a quererse a ELLA MISMA.

Si la persona vive con IGUALDAD, aprende la JUSTICIA.

Si la persona vive con HONESTIDAD, aprende lo que es la VERDAD.

Si la persona vive con AMOR, Aprende a VIVIR.

Hereje no es el que arde en la hoguera. Hereje es el que la enciende.

Shakespeare

"Avaricia es vivir en la pobreza por miedo a la pobreza."

San Bernardo

Los hombres valiosos llegan a la fama por sus obras. Los necios se hacen
famosos por la propaganda.

Anónimo

"Un padre es un tesoro, un hermano es un consuelo; un amigo es ambos."   

Benjamin Franklin

 


